

Fecha: 16-01-2019 Visitas: 1.643 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: Margamargaonline

Título: Académicos de la U. de Santiago impartirán clases en la Universidad Abierta de Recoleta.

Link: http://www.margamargaonline.cl/regional/15542-academicos-de-la-u-de-santiago-impartiran-clases-en-la-universidad-abierta-de-

recoleta

El convenio de colaboración cultural y científica estipula la posibilidad de que los académicos y académicas de la Universidad de Santiago realicen actividades de docencia, extensión e investigación en este proyecto municipal. El Rector del plantel estatal, Dr.

Juan Manuel Zolezzi, valoró la iniciativa de la comuna. "Busca producir, intercambiar y distribuir conocimientos, saberes y prácticas de forma innovadora, gratuita y participativa", enfatizó. El alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, resaltó el acuerdo con la institución. "Es un acto de confianza que valoramos y apreciamos", sostuvo. El Rector de la Universidad de Santiago de Chile, Dr

Juan Manuel Zolezzi Cid, y el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, se reunieron este miércoles en el Salón de Honor del plantel universitario para firmar un convenio que establece oficialmente el trabajo colaborativo que llevarán a cabo ambas instituciones. 
Po El convenio de colaboración cultural y científica estipula la posibilidad de que los académicos y académicas de la Universidad de Santiago realicen actividades de docencia, extensión e investigación en este proyecto municipal.

El acuerdo también incluirá programas de formación y perfeccionamiento de docentes y funcionarios municipales; realización de estudios e investigaciones; y desarrollo de Académicos de la U. de Santiago impartirán clases en la Universidad Abierta de Recoleta.

milesones, 56 de enero de 2009, Fuente: Marganargaceline

El remano de calaboración nutural y carollica entipolo la positidad de que los académicos y académicos de la Universabal o Tambago regione actividades de characos, estimado e mentigación en este proyecto municipal.

63 Pectar de payde estatol. Dr. Juan Marcel (Secto, reloto la mostrus de la comune, "Essata product, mencamban y detaba concomientos, seberes y criscicas de forma reconstros, probles y participatival, veledo.

C) visuale de Possiela. Carver Jados, resulti di assendo con la institución. Es un acto de conferga que valciamos y apreciamos mentans:

(f) Therm de la Universidad de Santiago de Crise. De Journ Homal Zoleze Cid. y el obsolute de Bysoles, Daniel Jadies, a motivares reple estabales en el Tables de Homan des plantes incomplante, para filmar ses curriente que establismo altabalecente o motivajo coloscolores que filmando a table central melhaciones.

El camerio de coscoración cultural y contrica vespula la posibilidad de que las coademicas y academicas de la direvenidad de Santiago realism actividades de docercia, estermin e meximipados en este proyeco insultabal. El acuente tendes inclusas programa de formació, perfeccionemente de docernia y funcionarios insultaballas, malcación de estados e intendigenorios, y depondos de santes, seminado, conferentes, alterna y coadesimiento.

El Busin Zalacci naterá la restinción de sola insisten, por su referencia cerá interior de la Universabil de Berinago de Chile Tación producti. Interioriente y distribuir consciención, tables e y policion de Sirves accessions, galadia y portugados para estinada um assistada de altra, coloci y interioriente per la mediada, de facilita.

La insuma substitud de si setticolo universitato aplego que esta altunta premitra futramon un sumo colo cultura e intercolar destre de la Regio Menepolitura, para potenciar el intercambo de lesas, poverer persamente critos y prastico conomientos accritos a las restricibates numeras y a los ferómenos sociales accisies.

Per su porte, el dicidice de Discolere. Detrei Julius, especió que les methos de orgale y satisfaccion la tima de unha comunio. Quinor de nelscer a la Universidad de Sontiago de Chile la tima de uno econole perquir es un solo de contento, que soloresses y apresiseme. Enterior, epositoriale por un pero altertes el alter les puertos de con conscilad para que la universidad acuala o ellar decision.

El proyecte académico es tribundo por el acade Jacke y sel Conses Académico Social compuesto pol premior reponente periodomic. Ciencias Electas y Literatura, ademio de representante del recreto social o colosial.

Signisms Toxon

cursos, seminarios, conferencias, talleres y publicaciones. El Rector Zolezzi valoró la realización de esta iniciativa, por su coherencia con la historia de la Universidad de Santiago de Chile. "Busca producir, intercambiar y distribuir conocimientos, saberes y prácticas de forma innovadora, gratuita y participativa para estimular una ciudadanía activa, crítica y, sobre todo, transformadora de la realidad", enfatizó. La máxima autoridad de la institución universitaria agregó que esta alianza permitirá fortalecer un nuevo polo cultural e intelectual dentro de la Región Metropolitana, para potenciar el intercambio de ideas, generar pensamiento crítico y producir conocimientos acordes a las necesidades humanas y a los fenómenos sociales actuales. Por su parte, el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, expresó que "es motivo de orgullo y satisfacción la firma de este convenio. Quiero agradecer a la Universidad de Santiago de Chile la firma de este acuerdo porque es un acto de confianza, que valoramos y apreciamos.

Estamos apostando por un país distinto al abrir las puertas de una comunidad para que la universidad acuda a ella", destacó. El proyecto académico es liderado por el alcalde Jadue y un Consejo Académico Social compuesto por premios nacionales de periodismo, Ciencias Exactas y Literatura, además de representantes del mundo social y cultural. Siguiente Tweet